



学年トピック

ホームページでも普段の子どもたちの様子や、行事での活躍の様子を発信しています。ぜひお時間のあるときに、ご覧ください。
下小岩小学校ホームページへのアクセスはこちらから→



1年生

校舎の思い出プロジェクト

校舎の引っ越しに際し、子どもたちが図工の授業で校舎の壁面に絵を描くことを通じて、最後の思い出を形作りました。

入学してわずか1年でのお別れとなりました。子どもたちの学校に対する思いは、「ありがとう」や「だいすき」などのあたたかな言葉で、お世話になった教室の周りを彩りました。



4年生

社会科見学

社会科見学に行きました。中央防波堤、水の科学館、そなエリア東京へ行きました。

中央防波堤では、その広さと処分の方法を見学し、ごみの処理の学習を深めることができました。

そなエリア東京では、大きな地震が起きた時の町の様子を体験し、その怖さと避難するとき大切なことなどについて学びました。



2年生

長なわ大会

2月10日と12日に全校で長なわ大会が行われました。2年生は、10日に記録をとり、12日は高学年が長なわに挑戦している姿を応援しました。最高記録を目指して、体育の時間や中休みの長なわ週間で練習を行いました。「連続で跳んだ方がよい」や「なわの真ん中で跳ぼう」など、改善点を伝え合う姿も見られました。学級の一体感や達成感を感じられる素敵な機会となりました。



5年生

駅伝大会

2月21日に駅伝大会がありました。自分達でチームを編成し、自分達で決めためあてに向けて練習を重ねました。回を重ねていく中で記録が伸びていったのが嬉しくなったようで、何とか1秒でも縮めようと奮闘しました。

「走るのが嫌だ。」と言いつつも、いざ走り始めるとお互いに切磋琢磨し、励まし合う姿に感銘を受けました。



3年生

タグラグビー

体育では、タグラグビーをしています。普通のラグビーとは違って、腰に付けたタグを取り合います。

子どもたちは、チームでパスの練習をしたり、作戦を立てたりして、楽しそうに試合をしています。そして、チームで協力することの大切さを学びました。



6年生

未来の小岩を考えよう！

1学期から総合的な学習の時間で、小岩の安全や伝統について調べてきました。その学習の成果をまとめたポスターやリーフレットを、小岩駅前のKOITTO テラスで展示していただきました。

会場に設置したアンケートには、たくさんの地域の方や保護者の方から温かいお言葉をいただきました。本当にありがとうございました。

